



学習発表会に向けて

11月25日(土)に行われる学習発表会(昨年度までの「なかよし集会②」)に向けて全校生が練習をしています。特に1年生にとっては初めての学習発表会です。戸惑いながらも担任の先生のアドバイスを聞いて一生懸命、練習をしています。他の学年も、来場された方に発表内容がしっかりと伝わるように、工夫した練習を行っています。

今年度から「学習発表会」と「きらきらステージ」を隔年で行うことになりました。6年生だけではなく5年生にとっても小学校生活最後の学習発表会となります。それぞれが思いを込めた発表をしてくれると期待しています。



「あじさい」の花を咲かせよう!

「学校だよりNo.14」で本校のあいさつの合い言葉が「あじさい」になったということをお知らせしました。その後、運営委員会で、「『あじさい』という合い言葉を全校生に覚えてもらい、あいさつでもっと多度津小学校を盛り上げるためにどうしたらよいか。」ということが話し合われ、以下のような提案があったそうです。

- ① 台紙を児童に配り、常に持ち歩く。
- ② 合い言葉「あじさい」のようなあいさつができれば、先生がシールをくれる。それを台紙にはる。(誰がどのシールを持っているか分からないので、いつでも誰にでもあいさつをする。)

③ 1か月後、台紙にある「あじさいの合い言葉」のシールがそろっている児童を表彰する。

運営委員会担当の先生が「うまくいくかどうか分かりませんが、子供たちが提案してくれました。先生方にも協力していただかないといけないのですが、是非、やってみたいのです。許可してください。」と私のところに言いに来てくれました。

本校の今年度の学校教育目標は「互いに認め合い、自らの可能性を切り拓くためにチャレンジする子供の育成」です。子供たちや先生方がチャレンジしようとしている姿が私はうれしかったので、許可しました。ご家庭で「どれくらいシールをはれた?」「『あじさい』のあいさつがんばって!」とお子様に声を掛けていただけるとありがたいです。

～ 児童が持っている台紙～

